

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Mardi 6 décembre : Journée 60 ans et +, avec le P. Pierre Dumoulin

Jeudi 8 décembre : Immaculée Conception Messe à 18h30 à Ste Rita

A 18h30 : Inauguration du patronage aux Olives

Samedi 10 décembre : 16h30 Concert de Noël
« Les Sonatines » et « Le chant des collines »

Mardi 13 décembre : SOIREE CONFESSIONS
Messe à 18h30 + Confessions à 19h30
animation par le groupe de prière

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière

Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale

Adoration et confessions : 17h30-18h30.

Lundi de 19h30 à 20h45 :
Evangile selon saint MARC
5, 12 et 19 déc. + 9 et 16 jan 2023



**Ô Marie, notre Mère, ton peuple en fête Te vénère,
Immaculée, préservée depuis toujours de la contamination du péché.
Savoir que Toi, qui es notre Mère, Tu es totalement exempte du péché,
nous apporte un grand réconfort.**

**Savoir que sur Toi le mal n'a aucun pouvoir,
nous emplit d'espérance et de force dans la lutte quotidienne
que nous devons soutenir contre les menaces du malin.**

**Dans cette lutte, nous ne sommes pas seuls,
nous ne sommes pas orphelins,**

**parce que Jésus, avant de mourir sur la Croix, T'as donnée à nous
comme notre Mère. Bien que pécheurs, nous sommes donc tes enfants,
les enfants de l'Immaculée, appelés à cette sainteté qui resplendit en Toi,
par la grâce de Dieu depuis le commencement.**

Animés de cette espérance,

nous invoquons aujourd'hui Ta protection maternelle

**Fais qu'en nous aussi, tes enfants, la grâce l'emporte sur l'orgueil,
et que nous puissions devenir miséricordieux comme notre Père céleste.**

**En ce temps qui nous conduit à la fête de la Nativité de Jésus,
enseigne-nous à aller à contre-courant :**

**à nous dépouiller, à nous abaisser, à nous donner, à écouter,
à faire silence, à nous décentrer de nous-mêmes,
pour laisser un espace à la beauté de Dieu, source de la vraie joie.**

Ô notre Mère Immaculée, prie pour nous ! Amen. »

Pape FRANCOIS



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 4 DECEMBRE 2022

(2e dimanche de l'Avent)

« Je suis la voix qui crie dans le désert. »

Jean se déclare la voix. Jean est la voix. Et qu'est le Christ, sinon la Parole ? La voix doit d'abord se faire entendre pour qu'ensuite la parole soit comprise. Mais de quelle parole s'agit-il ? Écoute, il te le montre clairement : *« Au commencement était la Parole et la Parole était près de Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Tout fut par elle et sans elle rien ne fut. »* Tout a été fait par la Parole, et Jean aussi. Quoi d'étonnant si la Parole s'est faite une voix ! La Voix, c'est Jean, la Parole c'est le Christ. Cherchons donc ce qui fait la différence entre voix et parole. (...) Si une parole n'avait pas de sens, ce ne serait pas une parole. Lorsqu'une voix ne fait que résonner sans faire entendre de sens, comme le son que fait entendre quelqu'un qui crie sans parler, c'est une voix, ce n'est pas une parole. Si tu cries, c'est une voix. Mais si tu dis : « Homme », c'est une parole (...).

Or en moi, dans le centre de mon cœur, dans le secret de mon âme, la parole est antérieure à la voix. La voix ne résonne pas encore dans ma bouche, et déjà la parole est née dans mon cœur. Mais pour que parvienne jusqu'à toi ce que j'ai conçu dans mon cœur, j'ai besoin de l'aide de la voix. La parole précède donc ma voix ; en moi vient d'abord la parole, ensuite la voix. Mais chez toi au contraire, ma voix doit venir d'abord frapper ton oreille pour que tu me comprennes, pour faire pénétrer la parole dans ton esprit. (...)

Dans ce mystère, Jean personnifie la voix, mais Il n'est pas seul à être la voix. Tout homme qui annonce la Parole est la voix de la Parole. Ce qu'est le son qui sort de notre bouche par rapport à la parole que nous portons dans notre cœur, toute âme aimante qui annonce la Parole l'est par rapport à cette Parole qui « était au commencement près de Dieu ». Combien de paroles, ou plutôt combien de voix fait entendre la Parole conçue par notre cœur ! Combien de prédicateurs ont fait entendre la Parole demeurant auprès du Père ! Elle envoya les Patriarches, elle envoya les Prophètes, elle envoya tant et tant de hérauts pour l'annoncer ! La Parole demeurant près du Père envoya toutes ces voix et après ces voix envoyées devant elle, la Parole unique est venue en personne, comme portée par les ondes, dans sa voix, dans sa chair. Rassemble donc toutes ces voix qui précéderont la Parole, réunis-les toutes dans la personne de Jean. Il portait la signification secrète et profonde de toutes ces voix.

Saint Augustin (354-430), Sermon 288